

## Pide Sener defender reforma energética (Reforma 21/11/13)

Pide Sener defender reforma energética (Reforma 21/11/13) Por Fernando Paniagua Querétaro México (21 noviembre 2013).- El titular de la Secretaría de Energía (Sener), Pedro Joaquín Coldwell, llamó a quienes están a favor de la reforma energética a levantar la voz y defenderla para que no sólo prevalezcan las voces de quienes se oponen a ella.

Al participar en el 20 Congreso del Consejo Mexicano de Comercio Exterior (Comce), Coldwell destacó la necesidad de que la reforma reciba el respaldo de quienes la ven positiva y necesario. "Yo creo que lo importante es no dejar que en un país libre y democrático sólo permanezcan los argumentos de quienes se oponen a la reforma (energética), sino que también las voces que ven beneficios, es importante que salgan a expresárselo a la ciudadanía", afirmó ante unos 200 empresarios exportadores. El titular de la Sener llamó a los presentes a no permitir que prevalezca lo que llamó "el anacronismo" que se opone a las reformas que impulsa el Gobierno federal, en particular a la energética. "Si dejamos que el anacronismo de la no reforma nos invada nos va a pasar lo que ahora nos está sucediendo que no estamos accediendo a esta riqueza con la velocidad y en las cantidades de extracción que debiéramos", sostuvo. Luego, en entrevista, Coldwell insistió en que la reforma energética es urgente para el País y sostuvo que no puede esperar a la realización de una consulta como lo plantea una parte de la izquierda. Sostuvo que quienes saben de los beneficios de la reforma deben aportar al diálogo que hoy se celebra en México. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo